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部会名   第 9回 本人中心部会 

会議で話し合われた事 

① 部会長より 

前々部会長より誘いを受け、11／26 に「なかのなっちょ隊``」交流会に参加。「なっちょだい？」と声をかけ

あいながら、みんなでつながって支えあえるよう、地域が求めているもの等をみんなで考え、見つけ、情報を

発信していく集まりで、交流会には様々な団体が参加していた。その中で、「出かけるところ見つけたい」で

行っているマップ作りや取材協力のお願い等を伝え、皆さんに興味をもっていただけた。 
 

② ちょっと一言 …「年末年始の過ごし方」をテーマに 1人一言。 

 

③ 各委員会より 

○ニーズ聴きたい・つなげたい 

  ・聴きとりと職員へのアンケートが１１月末で終了。ただ、のぞみの郷高社の職員へのアンケートは今書いてもらってい

るところ。 

  ・部会員に聴き取りをしてみての感想等を聞けるようアンケートを行いたい。そのアンケート内容について検討する。 

○いってみてやって委員会 

  ・「働く場所見学会」を、11／28 岳南地域（ももの木、マッシュルーム）、12／6岳北地域（つくしの家、ふっくら

工房ふるさと）で実施した。その振り返りを今日行う。 

・これまでの見学会で行ったアンケートの活かし方を検討したい。 

 ○みんなで楽しもう会 

  ・1／25に実行委員会を行い、水族館の事等相談する予定。 

・実行委員会の開催場所について、今日の委員会で検討したい。 

 ○出かけるところ見つけたい 

  ・リサーチする候補の店舗が３５店舗あり、１人１～２軒を担当し、取材を進めていきたい。本日担当者決めをする。 

  ・取材の流れとしては、①１２月中に事務局から取材依頼の文章を各店舗に送付、②１月上旬に担当者が取材交渉の電

話をする、③２／17までに取材を行う、としたい。また取材に行くにあたり、事業所長宛の依頼文章が必要な場合は

事務局へ連絡を。 
   

④ 各委員会に分かれて検討後、全体共有 

○ニーズ聴きたい・つなげたい 

 ・聴きとった内容をまとめ、２月の地域生活支援拠点等事業検討会に報告できるようにしたい。 

 ・聴き取りをしてみての感想等、部会員へのアンケートを後日メールで送るので、各自記入し、次回の部会の時に提

出をお願いしたい。 

○いってみてやって委員会 

 ・「働く場所見学会」の振り返りを行った。アンケート結果は別紙。 

 ・今年度「余暇」をテーマにした見学会をしていなかったが、来年度の取り組みとして、出かけるところ見つけたいで

作成を進めているマップを活用して「余暇」をテーマの見学会が行えると良いと考えている。また、「働く場所」

「暮らす場所」については、アンケートで希望もあるため、圏域外の事業所も視野に入れていきたい。 

○みんなで楽しもう会 

  ・実行委員会の会場として、1／25は中野市民会館を初めて借りる。そこで今後の開催場所についても相談をして

いきたい。 

○出かけるところ見つけたい 

 ・取材をする店舗の担当者を決めた。（みんなで確認） 

  ・「お店リサーチ記入用紙」（取材項目）に項目を追加する。後日メールで送付するので、取材の時にもっていくよう

にお願いしたい。 

  ・お店の写真については、①外観、②店内、③おすすめの３つは撮影して欲しい。写真のデータは事務局へ送り、「同

意書」と「お店リサーチ記入用紙」は２月の部会に持ち寄って欲しい。 

参加者所属機関名 

竹馬・りんごの木・ぴあワーク・マッシュルーム・デイホームこころ・ふっくら工房ふるさと・サービスセンターりんく・常岩の

里ながみね・ももの木・みのり・つくしの家・北信圏域障害者総合相談支援センター 

開催日時 平成３０年 12月１7 日（月） １３：３０～１6：00 

本日のテーマ、課題等 
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